

- Je ne veux plus y aller maman d'Antonio Fischetti - Documentaire

Le 7 janvier 2015, Antonio Fischetti a échappé à l'attentat contre Charlie Hebdo. Journaliste pour le célèbre journal satirique, il a évidemment été profondément marqué par ce drame. Une fois l'onde de choc passée, lui est venue l'idée de revisiter son histoire personnelle et les raisons de son engagement pour Charlie Hebdo, à travers un film dans lequel il se met totalement à nu...

Quelque part entre le documentaire, le journal de bord et le film d'introspection, *Je ne veux plus y aller maman* cultive une hybridité aussi étrange que émouvante. À partir du massacre de Charlie Hebdo dont il a pu échapper grâce à un concours de circonstances, le réalisateur Antonio Fischetti réalise un long-métrage parfois bancal mais néanmoins d'une grande utilité pour sa réflexion sur les libertés, qu'elles soient d'expression ou d'opinion. Un film nécessaire.

Recommandation : 3 cœurs

Antoine Le Fur

<https://www.culture-tops.fr/critique-evenement/cinema/voir-egalement-au-cinema-cette-semaine-75>